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Résumé

Jai traité de cette étude le théme « rytheme et ses implication vocal dans le coran "saurate taha"
come un exemple », cette étude a parmis la réponse de cette problématique principale " la quelle c'est
goui le rytheme et quelle est sa signification phonitique effectué par lui ?

La nature de 1'é¢tude requise une introduction, deux chapitre et une conclusion. Le premier
chapitre: qui definie le rytheme, sa signification phonitique et la relation entre eux. Ce qui concerne le
deuxieme chapitre a hébergé 1’étude des rythemes internes (répétitions et intervalles) et les rythemes
externe (Naber, et section) pour la conclusion elle a démontrée l'importance de la sinignification du
rytheme phonitique dans la réalisation de miracle corane.

Cette étude a se basée sur I’approche descriptive a 1'aide des outils (analytique et statistique), et
Parmis les résultats principales on a constaté I’importance de rytheme interne et externe en réalisant
'équilibre entre beauté de la viox et dailectique.

Mots clés: rytheme, signification, voix, coran, surate taha.

/Abstract \

This study dealt with the subject of "rhythm and its soundness in the Holy Quran, Taha model”, the
study sought to answer the main problem: What is the rhythm and any vocal connotation it performs? The
nature of the study required an introduction, two chapters and a conclusion, Chapter I: Who knows the rhythm
and the significance of voice, and the relationship between them, The second chapter: study the manifestations
of internal rhythm (repetition and separations), and external (Alnber and toning and sections), The conclusion
is the importance of the semantic audio rhythm in achieving the Quranic miracle.

The study required a descriptive approach, using statistical and analytical tools.

Among the most important results: the importance of internal and external rhythm in the balance between
aesthetic beauty and semantic.

QM:Rhythm - Phonetic significance - Quran, Surah Taha. /




